

Spaß auf der "Kiste"

Das Cajon (sprich: Cachon) ist in den letzten Jahren ein absolutes Modeinstrument geworden.

Nach Europa eingewandert, durch den spanischen Flamenco, stammt es ursprünglich aus der Karibik. Wo die Arbeiter mangels Instrumente auf Kisten (Cajons) Musik gemacht haben. Der Gitarrist Paco de Lucia brachte das Instrument nach Spanien, wo es sich zunächst im Flamenco durchsetzte. Daraus hat sich ein vollwertiges Instrument entwickelt, das durch seine Kompaktheit und durch seine Sounds, vielseitig einsetzbar ist. Ein Ideales Instrument für kleine „unpluggt“ Events, in der Familie, auf der Bühne oder am Strand.

Unterrichtsinhalt:

Instrumentenkunde, Spieltechniken, Rhythmen aus Rock, Pop, Hiphop, Latin.

Arrangements mit Cajon und Perkussionsinstrumenten

Ab 27. April 18 Uhr Unterrichtsort: Hemmoor Musikschule, Bahnhofstr.

Kosten: Für diesen Kurs gibt es Gruppensondertarife, je nach Teilnehmerzahl.

4-er Gruppe 26,-€ im Monat; 5-er Gruppe 22,-€ im Monat; 6-er Gruppe 18,-€ im Monat.

Anmeldungen an: Musikschule an der Oste, Tel: 04771-3214,

Bahnhofstrasse 36, 21745 Hemmoor,

E-Mail: musikschule-anderoste@t-online.de